



# 野女っ子『野田女子高校だより』

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/noda/top.html>

<http://noda.edu.pref.kagoshima.jp/> (野田女子高校ブログ)

第4号 平成26年12月10日(通巻40号)  
鹿児島県出水市野田町下名 5454  
Tel 0996-84-2074 Fax 84-2161  
鹿児島県立野田女子高等学校

ご来場の皆さまから大好評を得、おほめのお言葉を多数いただきました。ありがとうございました。

～ Spirit 輝く結晶たら ～

## 第49回文化祭 桃彩祭

去る10月25日(土)、校長先生からの『文化』(culture)の本来の意味を生かして…。」のご挨拶を受け、それぞれの学科の専門性を大いに発揮して、女子高校らしい充実した華やかな文化祭を開催できました。

食物科によるバザー、保育教養コースによる「森の保育園」、衛生看護科・専攻科による展示・体験など学科・学級・部活動等の学習の成果を発表しました。中でも、生活文化科服飾文化コース3年生によるファッションショーは、昨年以上にセンスや技術力が向上していると、ご好評をいただきました。



生活文化科服飾文化コース3年生によるファッションショー



### 感動のファッションショー

テーマを決めてデッサンし、生地調達から、型紙作成、裁断、縫製、さらにウォーキングの練習を重ね、上から下まで全て自作の作品を、自らが着てお披露目しました。当日は本格的な照明やBGMにも助けられ、一生の思い出に残る、感動のファッションショーになりました。



### 食物科によるバザー

どの学年も味や見た目にもこだわり、腕をふるいました。特にお弁当は、鹿児島の郷土食をテーマに考案し、好評を得ました。

生活文化科保育教養コースは、「音絵本」や「出張！森の保育園」のステージ発表、また、授業や実習で学んだ知識を生かし、「こどもの森」で子どもたちとのゲームや遊びの方法、技術を披露しました。



生活文化科保育教養コースによる「こどもの森」



衛生看護科では、手浴や血圧測定を行い、身長と体重からBMI値を計算しました。また、ロコモティブシンドロームについて、展示で発表しました。



部活動の舞台発表  
& 展示発表  
他



茶道部による呈茶



熱のこもった弁論大会



吹奏楽部による楽しい演奏

# 生徒会発足！

10月25日(土)に行われた文化祭の閉会式において、新旧生徒会役員の引き継ぎが行われました。新しい生徒会役員を先頭に、みなさんとより良い野田女子高校にいきましょう！



# 戴帽式

十月三十日(木)、衛生看護科二年生の生徒が初めての病院実習を目前に、「戴帽式」を行いました。校長先生から「看護職は、人の命と向き合う厳しい道です。自分自身に問い続ける道です。しかし、やりがいのある素晴らしい道を選択した自分を信じて、今日この感動と誓いを胸に、しっかりと前を向いて確実に進んでください。…略」との激励を受け、担任の先生から真新しいナースキャップを授けていただきました。県教育委員会や実習病院の代表の方からも祝辞をいただき、厳かな中にも心温まる式となりました。九州唯一の公立の五年一貫校として、高い資質を持ち責任感のある看護師育成を目指して、日々勉学や臨地実習に取り組んでいます。

## 県高等学校 家庭クラブ研究発表大会 本校にて開催



11月13日(木)、第63回鹿児島県高等学校家庭クラブ研究発表大会並びに総会が、本校を会場校として開催されました。県内の高校6校による研究発表や講話などが行われ、充実した一日になりました。

## 地域のボランティア活動にも自主的に参加しています！



第二七回出水ツルマラソン大会 給水係



小学校対抗一輪車競争大会 計時係



## 鹿児島県看護部会開催

鹿児島県の看護部会が、十一月二十七日(木)・二十八日(金)に本校を会場校として開かれ、一年三組の「基礎看護」の授業が研究授業として公開されました。



## 県主催「森のごちそうコンクール」 2名 優秀賞受賞

213点の応募の中から本校食物科の生徒9名が入賞。このうち3年河野華奈さん、2年山中裕里絵さんの2名が11月8日(土)に開催された実演コンクールに参加し、ジュニアの部で優秀賞を受賞しました。



実演コンクールの様子



《米蒸しのたけのこ三種盛り》  
3年2組 河野 華奈

## 持久走大会開催！



十二月五日(金)午後二時〜二時五十分、持久走大会が虹の架かる中行われました。本校を出発後、俊寛碑前を北上し、野田川近くの農道を南下する、距離五キロでタイムを競いました。優勝は三年連続で三年三組溝口弘恵さんでした。

3年連続優勝の溝口弘恵さんは昨年より22秒タイムを縮めました！

## 日曜日に学校説明会



中学生とその保護者を対象にした本校説明会を11月9日(日)に実施しました。遠くは大隅、南薩、鹿児島市からも親子で来校してくださり、熱心に説明を聞いてくださいました。また、白梅寮の見学も実施しました。

## 吹奏楽部定期演奏会



12月6日(土)、高尾野農村環境改善センターにおいて、第12回吹奏楽部定期演奏会が開催されました。放送部のアナウンスや、生徒会の受付等、多くの生徒の協力で楽しい演奏会となりました。